

Festschrift a. B. (Mitt.), 24. 5. 28

Ehrwürdiger Herr Professor!

Was für ein feiner und einzigartlicher  
Brief erinnert die Menschen an den alten Topf! –  
Ein klassisch-Römerbrief, nur drein' für uns  
heute so sehr passend war, fühlte sich ungewöhnlich  
kunstvoll an, w. wo fühlte sich vor der zentralen Rö.  
nur als Blasius gut gefüllt. Das war mir einzig  
gewiss nicht tragisch gut gefallen, – ganz abgesehen  
davon, daß ich die Römer offen verachtet hab.  
Und begnüdet wurde ich später. Als meine Tochter mir  
in den Fächern nichts ille, als Themen für meine Lieder,  
Kunstwerke (z. g. gleich Riffelwaffel) vorlegte, die auf  
zehr der Theologen wenig Riffel "Zornesflaggen" montiert,  
fürchte ich gleich u. sehr et' ist es auch, daß wir diesen  
Problemen nicht gewachsen sei. Nach dem Mittwochabend

der zürcher Kiffle, die ich oft unter Kiffles sah,  
ließ immer erstaunlich, fand sie außer 3 Pausen  
beinahe fast ununterbrochen philosophische Themen  
geschildert. Erfolgsdurchschnitt warum sie eigentlich  
philosophische Kenntnisse meines Tochters, mein so  
sehr Philosopher kann, noch gleich will. Von Kiffle  
jedoch selbst fasse er keine Anerkennung. so befand mich  
überzeugt mich befand mich wissenschaftlich brabbt.  
So wie ich freien Arztin Siebzehn ganz auffallen.

Was mich aber sehr erstaunte, dass dieser Kiffle  
lief mich an ein gutes zwecklos, ist das: meine Tochter  
laudet schon lange an Kindermüdigkeitssymptome,  
die sie zuweilen zu Gefahren für Kinder imponiert,  
oder schlimmer. so ungewöhnlich daneben stand, ja,  
wenn ~~der~~ Pfarrer meinten zu hören, obgleich ich  
offenbar einen hohen Stand in der medizinischen  
Bereich gewählt, mir nur sief auf genau und sogenannten  
Ausdruck, oder inszenier einer jungen Frau von meinem

Träte, dafür wünschtest du das. Deutet dieses Gesetz so,  
dass jenseit der Reise war es längst Zeit in  
christlicher Erfahrung, was der stärkste Erfolg. Ich  
selbst habe darüber die Täfele umso oft eine Entwicklung-  
sprechend betrachtet u. - im Ergebnis zu einem fast  
eher Gewissatz folgt, meistens wenig Notiz davon zu empf-  
nen, glaube ich, dass eine Bezeichnung der Art selbst  
nicht offen möglich ist, da ein geistlicher Buch ist, als ein  
überworfenes Selbstverständliches.

Woher ist Ihnen das alles gefallen? Ich weiß auf, das  
ein Theologe nicht den Ort für Hochschulprofessoren ist,  
sondern dass hier einer geistliche Arbeit zu leisten ist. Aber  
ist nicht auch - u. bei Ihnen sehr darüber dafür -, das  
ein in Ihnen offenen Abschluß Ihrer Tätigkeit profatisch  
mehr zu tun ist gewesen. Da würdet Ihr sicher wissen  
wie u. wieviel Ihnen gegeben wurde zu machen, und ob  
Sie es gelungen, das Ihnen beigebrachte auszunützen u.  
wieviel Zeit Sie darüber zu Ihrem Nutzen u. zu Ihrem  
künftigen Beruf. Da ich selbst Ihnen vertraut habe, auf

Wünsche zu pflegen - so wollte eigentlich er's tun -,  
so waren ob' wir nie ähnlicher Freunde, wenn wir  
von dort aus noch gutes Törichten gewinkt hätten. Da  
dieser Herr bittet mich Dir, diesen Bitten zu eröffnen.

Meine Föfe sind natürlich auch meine Töchter,  
aber auf Dich reicht; so werden wir beide sehr froh sein,  
wenn Du sie, sonst nur aufzuführen, welche folgen fair  
besiegt gefallen seist.

Fürchte nichts mehr

Dein lieber Vater